

ABSTRAKSI

Wika Dwi Andana, Nomor Induk Mahasiswa 152140086, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Pengaruh Kinerja Keuangan Perusahaan Menggunakan Metode *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* (MVA) terhadap Harga Saham. (Studi pada Perusahaan Pembiayaan Tahun 2013 – 2018), 2019. Pembimbing I Indro Herry Mulyanto dan Pembimbing II Suratna

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kinerja Keuangan Menggunakan Metode *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* (MVA) terhadap Harga Saham pada perusahaan pembiayaan yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2011-2018. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan pembiayaan kendaraan bermotor yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Analisis statistik inferensial menggunakan Analisis Regresi Linear Berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kinerja keuangan perusahaan pembiayaan pada tahun 2013 sampai 2018 menggunakan metode *Economic Value Added* (EVA) berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, kinerja keuangan perusahaan pembiayaan pada tahun 2013 sampai 2018 menggunakan *Market Value Added* (MVA) berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, dan kinerja keuangan perusahaan pembiayaan pada tahun 2013 sampai 2018 menggunakan metode *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* (MVA) secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.

Saran yang diberikan kepada calon investor adalah sebelum melakukan investasi maka sebagai investor sebaiknya melakukan pertimbangan agar yang di Investasikan dapat memperoleh hasil yang sesuai dengan apa yang diharapkan. Berdasarkan hal tersebut maka digunakan *Economic Value Added* (EVA) dan *Market Value Added* (MVA) untuk menilai kinerjanya.

Kata kunci : *Economic Value Added* (EVA), *Market Value Added* (MVA), dan Harga Saham